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		Abstract

		Russian Abstract: Майская экономическая статистика демонстрирует продолжение и развитие негативных тенденций, обозначившихся еще в апреле: несмотря на макроэкономическую стабилизацию, спад в реальном секторе продолжает углубляться. Сокращение промышленного производства в мае достигло 5,5% к маю 2014 г. (в апреле – 4,5% к апрелю 2014 г.); второй месяц подряд отрицательную динамику демонстрирует добывающий сектор, а в обрабатывающей промышленности спад достиг 8,3% в годовом выражении.  

English Abstract: May economic statistics demonstrate continuation of development of negative trends outlined in April: despite macroeconomic stabilization downturn in the real sector is deepening. Contraction of industrial ouput in May amounted to 5.5% against May 2014 (in April - 4.5% against April 2014). Second month in a row extracting sector demonstrates negative dynamics and in the manufacturing sector slump has reached 8.3% in annual terms. 
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